

# Audiovisuel : ça tourne (de + en +) en Vaucluse

L'audiovisuel, une filière d'avenir ? Oui ! Tout particulièrement en Vaucluse, où le Département a lancé un Plan cinéma, qui s'est traduit notamment par la création d'un **fonds de soutien à la production**. A la clé, des subventions contribuant à financer des long-métrages, des séries, des documentaires ou encore des dessins animés tournés ou produits en Vaucluse. Cinq projets ont été retenus l'an dernier pour un montant total de 200 000 €, sachant que **chaque euro dépensé par une collectivité pour un tournage génère localement 7,6 € de retombées**. A l'heure où les besoins en contenus audiovisuels explosent, le Département œuvre aussi activement, avec plusieurs partenaires, à la création de grands studios et soutient l'installation de studios d'animations en Vaucluse, comme récemment Duetto, la Station Animation ou Circus. A suivre...



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE  
Rue Viala - CS 60516  
84909 Avignon Cedex 09